

Schneller, höher, weiter ... die Bundesjugendspiele an der Dahlmannschule

Die Klassenstaffeln in den Klassenstufen 5 – 10 waren nur der abschließende Höhepunkt zweier sonniger Wettkampftage an der Dahlmannschule. Naja, so richtig sonnig war es bei den Klassen 5 bis 7 noch nicht, aber nicht nur unsere Jüngsten haben fast ausnahmslos ihr Bestes gegeben, um eine Urkunde zu erringen. Begleitet wurden die Wettkämpfe von den Schülerinnen und Schülern der Einführungsphase, die fleißig gestoppt, gemessen und – in wenigen Fällen – getröstet haben. Vielen Dank an alle, die zum Gelingen zweier schönes Leichtathletiktage beigetragen haben!

•













